

Les artistes cypriens mis à l'honneur dans un recueil

La semaine passée a été particulièrement animée côté culture pour la commune de Saint-Cyprien.

La semaine a débuté par la mise à la vente aux enchères d'un tiers des œuvres du fonds de réserve à l'hôtel Drouot à Paris. Rappelons que ces œuvres disparates demandaient des soins et une conservation adéquate onéreuse pour la commune. Le produit de ces ventes permettra d'entretenir et de réhabiliter le patrimoine cyprienais.

Puis jeudi 13 décembre en soirée, la municipalité dévoilait son *art book* aux Collections de Saint-Cyprien. Ce recueil recense et met en lumière différents artistes, peintres et



► Thierry Del Poso a officiellement lancé l'art book jeudi 13 décembre.

sculpteurs contemporains, présents sur le territoire qui illustrent les tendances les plus variées, servies par des techniques solides. Leurs œuvres constituent un parcours artis-

tique, ancré dans la culture cyprienne et qui contribue à son rayonnement. Ce recueil sera disponible aux Collections et à la médiathèque. Les artistes présents dans ce re-

cueil pourront, à tour de rôle, exposer leurs œuvres à la médiathèque une fois tous les deux mois sur l'ensemble de l'année à partir de début 2019. La municipalité développe ainsi une politique culturelle plus locale. Le maire, Thierry Del Poso, confiait vouloir « faire rentrer la culture dans les foyers en mettant en avant les talents locaux et en continuant à organiser des ateliers artistiques pour les scolaires tout au long de l'année ».

À noter que l'exposition « Jean Labellie, l'être et l'essence » est toujours visible aux Collections et est prolongée jusqu'au **dimanche 30 décembre**.